
        

 

   
 
 
 

 
 

 

 

 

   3. 6. 2020 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Schmitz, 

zu o.g. TOP stellen wir folgenden Antrag: 
 

1. Die Verwaltung wird gebeten kurzfristig, gflls. in Kooperation mit den Stadtwerken 
Bielefeld, eine Plattform nach dem Vorbild der Stadt Bühl einzurichten, die es Fami-
lien, Vereinen und anderen Organisationen ermöglicht, kostenfrei und datenschutz-
konform Videokonferenzen durchzuführen.  
 

2. Die Verwaltung wird gebeten, dieses Angebot in geeigneter Weise öffentlich bekannt 
zu machen und es mit der homepage der Stadt Bielefeld zu verlinken. 
 
 

Begründung: 
 
Die Corona-Pandemie hat zu zahlreichen Einschränkungen im sozialen Leben geführt, die 
mit Hilfe digitaler Medien wenigstens teilweise kompensiert werden können. Eine Möglichkeit 
dazu bieten kostenfreie und gleichwohl datenschutzrechtskonforme Plattformen für die 
Durchführung von Videokonferenzen. Nach dem Vorbild der Stadt Bühl soll auch in Bielefeld 
eine solche niedrigschwellige Möglichkeit für alle eingerichtet werden. Insbesondere die 
Kommunikation in Vereinen kann dadurch erheblich erleichtert werden. Infos zu der Lösung 
in Bühl finden sich hier: https://www.buehl.de/digitalisierung/Palim-Palim 
 
Weitere Begründung erfolgt mündlich! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Sven Frischemeier,     Dominic Hallau, 
SPD-Fraktion      Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN 

 

   

 

An den 
Vorsitzenden des 
Digitalisierungsausschusses 
Dr. Dirk Schmitz 
im Hause 
 

Antrag zu TOP 4.1.: „Datenschutzkonforme Videokonferenzen für Bielefeld“ 
der Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 3.6.2020 
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